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Por este media, anexo le envfo el posicionamiento institucional respecto a Ia "Evaluaci6n Espedfica del 

Desempeno del Fonda Metropolitano", correspondiente al ejercicio fiscal2017. 

Sin otro particular, le envfo un saluda cordial. 

c.c.p. Archive. 
Consecutive. 

Domicilio: 
5 de Mayo y Luis Pasteur, 
Centro Hist6rico. Queretaro 

ATENTAMENTE 

C.P. Maria Guadalu~ de los Monteros Alzaga 
Directora de Tesoreria 

QUERETARO 
ESTA EN NOSOTROS 



1. InformaciOn del fonda a subsidio 
Clave -;-nombre del fonda a subsidio 
Tipo de evaluaci6n externa realizada 
E'ercicio fiscal evaluado 
lnstituci6n evaluadora 
Coordinaci6n aeneral de Ia evaluaci6n 
Responsable del fonda a subsidio 
evaluado 
Correa electr6nico 

2. Comentarios v observaciones especificas: 
T em a de Ia evaluaci6n 

I. ORIENTACION PARA RESULTADOS 

II. OPERACION OPORTUNA DEL 
RECURSO 

Ill. SEGUIMIENTO Y EVALUACI6N DE 
RESULTADOS 

IV. PRESUPUESTO 

V. SEGUIMIENTO A RECOMENDACIONES 
DE EVALUACIONES REALIZADAS 

3. Comentarios y observaciones generales 

Documento de Posicionamiento lnstituc'ronal 
Anillisis dellnforrrie Final de Ia Evaluaci6n 

U057 Fonda Metro,:;Qiitano (FM) 
Evaluaci6n espedfica del desem efio 
2016 
InstitUte oara el Desarrollo Tecnico de las Haciendas PUblicas (INDETEC) 
lie. Elvia Rios Ana~, Titular de Ia Unidad de Evaluaci6n de Resultados 

C.P. Maria Guadalune Esoinosa de los Monteros Alzaoa 
es inosa ueretaro. ob.mK 

Comentarios 

SECRETARfA 
DE LA CONTRALORfA 

Unidad do Evaluaet6n do 
Resuhados 

. 

Se tomar2n en cuenta las recomendaciones emitidas par el evaluador, sin embargo, es importante mencionar que 
con los recursos del fonda cada ejercicio fiscal se proporcionan bienes y servicios que atienden diferentes 
problematicas que aquejan a los beneficiaries del fonda, par lo que noes aplicable elaborar el 2rbol de problemas 
a nivel fonda metropolitano, con los datos que propane el evaluador en Ia pregunta 5, ya que sugiere utilizar el 
antilisis de Ia problemtitica de vialidades y transportes para elaborar el flfbol de problemas del fonda, par lo que no 
abarcaria proyectos de infraestructura hidrfiulica, de media ambiente u otros. 
Si se realizara el tirbol de problemas con base a Ia indicador par el evaluador tendriamos tambien Ia dificultad de 
que no podriamos medir en un ejercicio Ia mismo que se mide en otro sin importar quien haga Ia medici6n, pues 
como se mencion6 anteriormente, no en todos los e'ercicios se realizan el mismo tipo de orovectos. 

Considerar Ia comentado en el a unto I. 

Se consldera que Ia evaluacl6n realizada en el ejercicio 2017 fue mejor que las realizadas con anterlorldad debldo, entre otras casas, a que el cuestionarlo para Ia evaluacl6n del 
desempef\o con base en lndicadores estrateglcos y de gesti6n 2016, en base al cual se realiz61a evaluaci6n, estuvo mejor estructurado Y elimin61a redundancia en Ia 

informaci6n solicltada. 
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